

PT KEMBANG HATI adalah salah satu perusahaan Indonesia yang bergerak pada base market di bidang kecantikan dan jasa, yang inovatif, dan berkualitas tinggi. Dengan menggandeng beberapa perusahaan kosmedika terbesar dan terpercaya di Indonesia.

Berawal pada tahun 2007, berangkat dari suatu mimpi yang hampir dimiliki semua wanita, yaitu sehat, cantik dan awet muda dan mengesankan keindahan, dengan cita-cita sederhana, didirikanlah usaha salon dan rias pengantin oleh Ibu Wardah Handayani.

Seiring majunya usaha salon dan rias pengantin, Ibu Wardah Handayani mulai memasarkan beberapa produk kecantikan berkualitas sebagai pilihan bagi wanita dari segala usia yang sangat aman untuk kesehatan. Dimana merk produk yang dipakai adalah a-DHA, yang mana a-DHA adalah merupakan nama kecil beliau.

Dengan terus meningkatnya penjualan produk a-DHA untuk bisa mengakomodir pasar dan memberikan legalitas terhadap nama a-DHA, maka pada tanggal 25 Maret 2010, didirikanlah perusahaan sebagai bentuk badan hukum oleh Notaris Rufina Indrawati Tenggono SH, dengan nama perusahaan PT Kembang Hati, yang berdomisili di Depok Jawa Barat.

Dengan sudah terbentuknya perusahaan PT Kembang Hati, perusahaan terus berusaha menghadirkan berbagai produk kosmetologi kedokteran yang aman, dan disesuaikan dengan kebutuhan, mengikuti perkembangan teknologi kosmetik di dunia, berupa kosmetik dan produk perawatan kulit wajah dan produk perawatan tubuh untuk wanita modern.

Berjalannya waktu produk a-DHA terus diminati oleh banyak kalangan terutama wanita sebagai best market kami.

Saat ini perusahaan sudah mengepakan sayapnya di seluruh nusantara dan beberapa negara tetangga dengan mengedepankan keindahan dari luar dan dalam, sesuai dengan impian kami yaitu: ***WE CAN MAKE BEAUTIFUL WORLD***

Beberapa perusahaan pemasaran asing, berniat bekerja sama agar kami mengeksport produk kami ke seluruh dunia.

Dengan tekad yang kuat PT Kembang Hati akan terus fokus pada produk kecantikan yang khusus dirancang untuk wanita karena keindahannya.

Kami berharap a-DHA sebagai merek utama perusahaan ini dapat memenangkan penghargaan dan konsisten di bidangnya dan dapat memimpin pasar domestik untuk terjun ke dunia kosmetik Internasional.

Dan yang terpenting perusahaan mampu menjadi yang terdepan dalam teknologi dan kualitas, dan juga mampu menyerap tenaga kerja yang mayoritas adalah wanita demi mensejahterakan kehidupan berbangsa dan bertanah air Indonesia

Depok, Januari 2013

Wardah Handayani

Head Office
PT Kembang Hati Indonesia
Alamanda Boulevard Blok A3 No. 14

Grand Depok City Kota Kembang - Depok 16412

Telp : (021) 2909 5764

No fax : (021) 2909 5765

Mobile : 087777 00 9090

Pin BB : 25C9D700

Website : <http://www.kembanghati.co.id>